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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

L'avv. Paolo Bernasconi come Luky Luciano Moggi? 
Perché lo Stato non si costituisce parte civile nel la mega frode fiscale 
dell'Hockey Club Lugano? 
 
 
Le cose sono chiare come il sole. Tant'è vero che "il Mattino della domenica" del 30 aprile ha tito-
lato: "LE FROTTOLE SOLENNI DI PAOLO BERNASCONI!!!" 
Per l'allenatore Larry Huras, l'Hockey Club Lugano ha dichiarato un salario di 200 mila franchi 
all'anno, allorquando lo stesso Huras dichiarava 400 mila franchi quando era all'Ambrì e 600 mila 
quando era allo Zurigo. 
Ricordiamo che l'Hockey Club Lugano, con un budget superiore ai 10 milioni di franchi all'anno, è 
di gran lunga la squadra più ricca della Svizzera. Gli altri stipendi ridicoli pubblicati dalla stampa 
sono i seguenti: 

-  il giocatore Brandon Convery, canadese, ha dichiarato solo 163 mila franchi al fisco, allor-
quando ne guadagnava tre volte tanto; 

-  stessa cosa per il fuoriclasse Mike Maneluk, per il quale il Lugano dichiara un salario di 221 
mila franchi annui allorquando in realtà ci si avvicina al milione. 

-  lo stratosferico nazionale finlandese Petteri Nummelin, secondo i dirigenti dell'HCL, guadagna 
solo 237 mila franchi; peccato che è stato una stella dei mondiali recentemente giocati e sia 
cercato da tutte le migliori squadre del mondo; 

-  per il povero Ville Peltonen, anche lui nazionale finlandese, è stato dichiarato un salario di soli 
178 mila franchi, come un mediocre giocatore di serie B. 

 
L'avvocato del Lugano e del dirigente Fabio Gaggini, cioè l'avv. Paolo Bernasconi dapprima ha 
deriso il Ministero pubblico, poi ha scritto che la Procuratrice pubblica Maria Galliani ha fatto i 
complimenti al Presidente Beat Kauffman per il campionato appena vinto. 
Poi ha cambiato tattica e ha detto che questi giocatori ricevevano a parte i regali di Geo Mante-
gazza, che sono esentasse! 
Si tratta ovviamente di un'idiozia. Infatti i giocatori e gli allenatori hanno accettato di venire a Luga-
no proprio perché avevano la "garanzia", scritta nero su bianco, di ricevere tutti i mesi sul loro con-
to in banca anche il regalo di Geo Mantegazza. Poco importa ai giocatori se i soldi arrivano come 
stipendio oppure come regalo. 
Del resto tutti sanno che nell'ambiente dei giocatori stranieri, visto che questi giocatori e allenatori 
non sono degli esperti fiscalisti, i contratti parlano sempre di un salario al netto di imposte: in altre 
parole il giocatore o l'allenatore chiede di ricevere i soldi sul conto in banca con le imposte già pa-
gate. Di questo se ne occupa la società, cioè l'HCL, trattenendo le imposte alla fonte e pagando i 
contributi AVS. 
Dopo queste argomentazioni arroganti, che avvicinano di molto l'avv. Paolo Bernasconi a perso-
naggi come Luky Luciano Moggi, Teleticino e i giornali hanno detto che l'avv. Paolo Bernasconi ha 
avuto incontri con funzionari del Cantone, per vedere quante imposte alla fonte, quanti contributi 
AVS e quanto altro non era stato versato dall'HCL e se c'era la possibilità di metterci una pezza. 
Particolare scabroso: l'avv. Paolo Bernasconi a quanto sembra deve lottare con un'altra grana. 
Credendosi cittadino al di sopra di ogni sospetto, l'avv. Fabio Gaggini ha redatto un falso all'inten-
zione del fisco in cui smentiva perentoriamente il versamento da parte dell'HCL di salari in nero. 
Dopo lo scandalo che ha investito il calcio italiano si capisce meglio l'arroganza di certe persone. 
Lo Stato comunque non deve lasciarsi fregare. 
 
 



2. 
 
 
 
La Procuratrice pubblica Maria Galliani mesi fa ha annunciato di essere giunta alla fine dell'inchie-
sta sulla mega frode fiscale. 
Ora più niente. 
Si sta aspettando l'estate per insabbiare il tutto? 
 
Il Consiglio di Stato deve rispondere alle seguenti domande: 

- non è il caso di costituirsi parte civile nel procedimento penale aperto dalla Magistratura allo 
scopo di quantificare e di incassare tutto quanto è stato fregato dai "Luciano Moggi ticinesi"? 

- Qual è il totale della frode fiscale? 

- Quanti contributi AVS/Al sono stati sottratti? 

- Quante imposte alla fonte sono state sottratte? 

- Quante altre imposte o contributi vari sono stati sottratti? 

- Cosa intende fare il Consiglio di Stato davanti alla lettera costituente un falso dell'avv. Fabio 
Gaggini che smentisce l'esistenza di salari in nero presso l'HCL? 

- Vuole, il Consiglio di Stato, mostrare a tutti i granconsiglieri questa lettera? 

- Come si è svolto l'incontro tra l'avv. Paolo Bernasconi, i dirigenti dell'HCL e i funzionari dello 
Stato? 

- Chi era presente? 

- Quanti incontri ci sono stati? 

- Sono state ipotizzate delle cifre per il risarcimento allo Stato; se sì, quali? 

- O forse il Consiglio di Stato non vuole scontentare nessuno in vista delle prossime elezioni 
politiche del 2007? 

 
 

LUCIANO POLI 
 
 


